

# ON NE PERD PAS LE SUD

L'info-lettre augmentée de la circonscription Angoulême Sud

<http://blogs16.ac-poitiers.fr/circo-ang-sud>

La parole est aux écoles, aux élèves et aux enseignants.

## L'édito de l'IEN :

Comme en témoigne cette édition spéciale de la lettre info "On ne perd pas le Sud", le nombre de projets innovants et d'équipes pédagogiques engagées dans le dispositif NEFLE montre, encore une fois, la dynamique ancrée au sein des écoles du Sud Charente. Les pratiques numériques s'inscrivent de plus en plus dans les apprentissages fondamentaux en encourageant l'autonomie et la réussite des élèves. La place donnée au développement des compétences psychosociales se développe aussi très rapidement au sein de vos pratiques pédagogiques. Des enseignants investissent notamment le champ de la recherche dans ce domaine, avec la mise en œuvre du projet MotivAction à la rentrée. L'engagement pour l'éducation au développement durable est toujours aussi fort face aux enjeux sociétaux qui y sont liés. De mon côté, mon action au sein de la circonscription Angoulême Sud s'achèvera à la fin de l'année scolaire. Je vous remercie pour tous les échanges, et toutes les belles rencontres pédagogiques vécues durant ces deux années.

Aussi, l'équipe de circonscription se joint à moi pour vous souhaiter, à toutes et tous, d'excellentes vacances d'été, et pour les collègues arrivés en fin de carrière, une très belle retraite.



### Projet de Chalais Maternelle :

DES ESPACES À SCÉNARIO

*Cliquez sur les images !*



→ Faciliter l'apprentissage au travers de petites mises en scène.

### Projet de Chalais Primaire :

MACLE



→ Améliorer la lecture à voix haute, la compréhension et la production d'écrits.

### Projet de Bors de Montmoreau :

VERS UNE COUR PLUS VERTE



→ Mieux vivre à l'école, s'éduquer à l'environnement, évoluer dans un espace adapté

### Projet Montmoreau Maternelle et Élémentaire :

ÊTRE BIEN POUR MIEUX APPRENDRE



→ Permettre à l'école rurale de garantir une égalité des chances aux élèves qu'elle accueille (avec l'appui des Compétences Psycho Sociales)

### Projet de Yviers :

DEDRA MATH'ILS ONT



→ Faire des maths à partir de jeux.

